



Monsieur et Madame Barbe-Bleue

publié le 13/10/2021

Descriptif :

Mardi 12 octobre, les élèves de 6ème du collège sont allés voir une pièce de théâtre intitulée « Monsieur et Madame Barbe-bleue »

Mardi 12 octobre, les élèves de 6ème du collège sont allés voir une pièce de théâtre intitulée « Monsieur et Madame Barbe-bleue » dans un gymnase. Cela racontait l'histoire de Monsieur et Madame Barbe-bleue mais différemment de l'histoire originale de Charles Perrault. Par exemple, dans la pièce jouée, Barbe-bleue se permet de ressusciter.



A la fin de l'histoire jouée sur scène, on apprend que Madame Barbe-bleue, qui s'est remariée entre temps, a finalement 3 enfants. Les élèves ont bien aimé le dialogue qui s'est installé entre Barbe-Bleue et Charles Perrault ce qui permet de découvrir le monstre d'une façon différente.

Les élèves de la classe de 6ème Grimm